

## Manifiesto de apoyo **El derecho a decidir del pueblo de Cataluña**

Las organizaciones firmantes, como entidades de la sociedad civil que ponen el foco en la cooperación internacional para el desarrollo y en la educación para el desarrollo, han estado siempre al lado de los pueblos en sus conquistas sociales y a favor del pleno ejercicio de sus derechos, demostrando en su labor continuada respeto y acompañamiento a los procesos democráticos pacíficos de las sociedades donde trabajan.

Convencidas de que cualquier voluntad ciudadana debe poder expresarse pacífica y democráticamente, apoyan el derecho de la ciudadanía de Cataluña a decidir de forma democrática su futura institucionalización política y urgen a los gobiernos de España y de Cataluña a que diriman mediante un diálogo sincero y abierto la confrontación de legitimidades en juego.

- Lafede.cat – Organitzacions per a la Justícia Global
- Coordinadora de ONGD – España (CONGDE)